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Informações

Data: 20/04/2022
Local: Via GOOGLE MEET Início: 17:00

Fim: 18:00 Duração: 01 hora

Relator: Cledja Karina Rolim da Silva

Presentes: Fernando Antonio Guimarães Tenório
Douglas Menezes
Cledja Karina Rolim da Silva
Felipe Alencar
Maurício Dias

Pauta: ● Processo de mudança do PPC
● Apresentação dos TCCs que não forem monografia
● Disciplinas em EAD

Aos vinte dias de abril de 2022 às 17:00 horas, via Google Meet, foi realizada a reunião com os
participantes, supracitados, como pauta apresentada acima. A relatora iniciou a reunião tratando
do primeiro item da pauta: Processo de mudança do PPC. A relatora informou que foi
convocada junto com o Chefe do Departamento de Ensino, prof. Augusto, para uma reunião da
comissão de avaliação dos PPCs da DEGRAD sobre o nosso processo de solicitação de atualização
do PPC. Os mesmos informaram que nosso pedido seria indeferido já que não temos ainda um
primeiro ciclo finalizado. Apesar de apresentar vários argumentos falando de melhorias em
algumas disciplinas, especialmente nas disciplinas em EAD. Dessa forma, vamos atualizar
apenas a bibliografia das disciplinas, considerando os livros da biblioteca e o contrato com a
nova biblioteca virtual. A reunião seguiu tratando sobre o segundo item da pauta: Apresentação
dos TCCs que não são enquadrados como monografia (registro de software, artigos
publicados, plano de negócio). A relatora informou que está havendo várias indagações dos
alunos questionando se, quando o TCC não for uma monografia, se é necessário a apresentação.
Após discussão, todos os membros do NDE votaram para a apresentação, até como forma de
divulgação destes trabalhos para a comunidade. Observou-se que consta no PCC que podem ser
até 2 alunos, caso o artigo ou registro de software tenha sido realizado por mais de 2 alunos, o
colegiado decidirá, de acordo com a complexidade do artigo/software desenvolvido, se poderá
ser utilizado para todos os alunos envolvidos ou apenas parcialmente. Mas isto não dispensaria a
apresentação por duplas. Sobre o último item da pauta, Disciplinas em EAD, com o intuito de
melhorar o andamento destas disciplinas, e ter um parâmetro norteador, vamos utilizar os itens
do MEC que são usados na avaliação deste tipo de disciplinas. Definimos que a coordenadora vai
pegar os itens e dividir entre os membros do NDE, para que numa próxima reunião, cada um
possa apresentar se estamos atendendo e como podemos melhorar/atender. Nada mais havendo
a tratar, lavro a presente ata que dato e assino juntamente com todos os presentes.

Assinatura dos presentes:
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